
■春節祝いパーティー形式で日中交流

中国の春節（旧正月）にあたる2月10日（日）、ホテルグ
ランヴェール岐山において、「2013年日中友好新春の集

い」を開催しました。
会員や協賛企業、岐阜県、岐阜市などの関係者や県
内の留学生、技能実習生等、約100名で中国の春節を
祝いました。今年は、岐阜市・杭州市の碑石建立50周
年や岐阜県・江西省の友好都市提携25周年という記念

の年となりますので、例年以上に盛大に行いました。
村瀬恒治副会長の開会の挨拶にはじまり、日中友好
協会常務理事の岡崎温副会長からは、「日中関係が複
雑になっている今だからこそ民間交流を促進しなければ
ならない」などとの挨拶がありました。

3名の県内在住の中国人留学生・技能実習生からは、

ストレスで体重が１０キロ近く落ちてしまった、日中の文
化の違いによってやってしまったこと等の体験談のスピ
ーチがあり、大いに会場を沸かせました。

その後、岐阜県 国際戦略推進課 北川博満課長の
乾杯とともに中華料理に舌鼓。思い思いの親睦を深め
ました。カラオケ大会・ビンゴゲームでは、司会を岐阜市

国際課 馬励様が行い、軽快なトークとともに、豪華賞
品（？）に一喜一憂。

中国の新春を祝うことができました。
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開会の言葉

来賓の紹介

講話
「最近の日中情勢について」
（日中友好協会常務理事 岡崎温副会長）

日本での経験談
・森松工業株式会社 実習生 孫 剣様
・岐阜大学 留学生 周 波様
・岐阜大学中国人留学生
学友会 会 長 白俊丞様

乾杯・アトラクション

カラオケ大会

ビンゴゲーム

閉会の言葉

日本と中国の友好と共に歩んで60年

【日時日時日時日時】平成25年（2013年）2月10日（日）
【会場会場会場会場】ホテルグランヴェール岐山

岐阜市日ノ出町5丁目12 

【協賛協賛協賛協賛】森松工業株式会社
昭和コンクリート工業株式会社

【後援後援後援後援】公益財団法人岐阜県国際交流センター
公益財団法人岐阜市国際交流協会

当日の当日の当日の当日の式次第式次第式次第式次第



一つは、中国が中日関係を重視する方針は変わらない。１８回党大会で再
確認した通り、中国は今後も平和発展の道を歩んでいく。隣国をパートナーと
する方針を堅持し、互恵協力を拡大させる。二つ目は、隣国同士間に矛盾や
意見が多いのは当然である。重要なのは問題が起こった時に双方が大局的
に問題を解決すること。言うまでもなく、釣魚島問題は当面の中日関係の困

難な局面の根本的な問題点であり、避けては通れない。双方は引き続き、対話と協議を通じてその問題を
適切にコントロールし、うまく解決する効果的な方法を探るべきだ。三つ目は、中国側が日本各界の友好的
な力を重視する態度は変わらない。日中友好協会は日本で成立が最も早く、影響力のある民間対中友好
団体。民をもって官を促す活動で重要な役割を果たした。
中国には「国の交わりは民の相親しむにある」ということわざがある。両国の国民感情があまり良くない今
こそ、私たちは自身が持つ友好の使命をより認識すべきだ。

中日友好協会会長 唐 家璇

■新規会員 募集！！

■チャンス生かせば、中日関係は次の段階へ

現在、会員は４０名です。
この１年、岐阜県、岐阜市、岐阜大学等への交流を働き
かけてきました。また、一般企業への働きかけもしてきまし
たが、現在の会員の組織ではインパクトが弱く、魅力も少
なく何度も会員の少なさを痛感させられました。
４月からの新年度には１００名の会員を目標にして活動し
て行きたいと考えていますので、新規会員をご紹介下さい。
法人会員、個人会員がいます。
勿論！会員の皆様に「入ってよかった！」と思って頂ける
組織にしていきたいと考えています。
お問い合わせは岐阜県日本中国友好協会事務局まで。

岐阜県日本中国友好協会 事務局
〒500-8117 岐阜県岐阜市南殿町2-10

TEL / FAX ： 058-240-0621

（文章：理事 市川睦英）
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～ な事業内 ～～ な事業内 ～～ な事業内 ～～ な事業内 ～
会員様には、下記のコービスをご提
します。
中国情 の提中国情 の提中国情 の提中国情 の提

会、会員間の交流
会 の発行（年４回）
岐阜県、岐阜市、大学等の行事岐阜県、岐阜市、大学等の行事岐阜県、岐阜市、大学等の行事岐阜県、岐阜市、大学等の行事
江西省南 市への 中江西省南 市への 中江西省南 市への 中江西省南 市への 中
（岐阜県と江西省の友好０３周年事業）
企業活動への協力企業活動への協力企業活動への協力企業活動への協力
留学生、実習生の 入れ等の相談等留学生、実習生の 入れ等の相談等留学生、実習生の 入れ等の相談等留学生、実習生の 入れ等の相談等

■「新春の集い」に してー 記ー 岐阜大学中国人留学生 学友会

会 長 白俊丞

私は岐阜大学中国人留学生学友会の白俊丞と します。
岐阜大学中国留学生 学友会の会長として三年目になります。この
三年間、 年日中友好協会のおか で日本の方 と在日中国人との
交流会に させていただき、本当に感 しております。今年の「新春
の集い」では、日中友好協会の新しい日本の方 と り合いになれて、
本当によかったと思います。「新春の集い」では私は日本に たばかり
のころの個人体験をお話しました。 めは生活がつらかったのですが、
日本人の友 からいろいろお 話になって本当に かりました。 は一つです。私たちは民 は違
いますが、大きい家 と同じです。これからも日中友好のためにがんばります。

今年1月28日に釣魚 国賓 で行われた 談会での談より。
｠日本と中国｡2月15日号に された記事より 。


